

## **A LA COMMUNAUTE INTERNATIONALE, AUX ASSOCIATIONS DES DROITS DE L'HOMME**

**La communauté guinéenne du Nord Pas de Calais a été consternée par les massacres perpétrés une nouvelle fois contre le peuple de Guinée en ce jour anniversaire du vote qui a conduit à notre indépendance.** Rappelons déjà que les mêmes assassins cachés derrière leurs tenues militaires s'étaient illustrés par leur cruauté en 2007. Nous avons déjà commencé à exprimer notre colère et nous allons continuer à le faire dans les prochains jours, mais nous devons surtout agir pour que les auteurs de ces meurtres soient rattrapés par la justice. Les crimes commis depuis l'indépendance sont nombreux et pourtant, ils sont trop souvent restés impunis. Durant cinquante ans, les dictatures de Sékou Touré et de Lansana Conté ont fait des milliers de morts et de disparus. Nous devons dire non à cette loi des séries et à cette fatalité en continuant la bataille. Engageons nous à utiliser tous les moyens pour amener les coupables devant la justice (justice nationale, tribunal pénal international –TPI–) et renvoyer l'armée dans les casernes. Aujourd'hui, Dadis prétend ne pas contrôler l'armée ; pour nous, le CNDD (Conseil National pour la Démocratie et le Développement) dans sa globalité est responsable des crimes commis au Stade du 28 Septembre et Dadis est le premier des responsables.

Nous adressons nos condoléances les plus attristées au peuple de Guinée en général et aux familles endeuillées. Nous exigeons avec toute la vigueur requise que l'armée rende les corps des victimes aux familles afin d'assurer des funérailles nationales à ces héros. **A l'intérieur comme à l'extérieur, le moment est venu pour que tous les citoyens guinéens se donnent la main pour construire le front uni contre la dictature et pour la création d'un Etat de droit en Guinée.** Nous devons prendre nos responsabilités, toutes nos responsabilités, pour mettre fin aux clivages ethniques et régionalistes en constituant la Force nécessaire et indispensable pour mettre hors d'état de nuire les ennemis de la nation.

Tous animés d'un esprit patriotique, nous devons marquer par nos actes un réel amour pour notre pays et notre peuple longtemps meurtri. Les morts ne sont pas morts tant que nous pensons à eux et que nous poursuivons la lutte pour la réalisation de notre idéal commun.

Nous n'avons plus de temps à perdre, le temps est à l'action. A cet effet nous appelons à la mobilisation des Guinéens dans tous les pays pour exiger la démission du CNDD, l'arrestation et la condamnation de tous les criminels.

Aux Etats-Unis, au Canada, en France, en Belgique, en Allemagne, aux Pays-Bas, en Espagne, au Sénégal, en Côte-d'Ivoire, au Mali, et partout ailleurs en Afrique et dans le monde, nous invitons les Guinéens à s'unir pour participer ensemble à l'œuvre de construction nationale.

**Nous appelons tous les partis politiques démocratiques et progressistes de notre pays à constituer l'alliance patriotique pour le changement en Guinée.** Une armée populaire de libération nationale remplacera l'armée qui s'est rendue coupable de crimes contre notre peuple.

Nous lançons un appel aux Nations Unies, à l'Union Africaine, à la CEDEAO, à l'Union Européenne et à la France en particulier pour venir en aide au peuple guinéen mis en danger par l'armée qui devait en principe assurer sa défense et sa sécurité.

**Guinéens et Guinéennes**

**Restons debout et engageons-nous résolument dans le combat pour le changement radical en Guinée.**

**Vive une Guinée Unie et Démocratique**

**Pour la Communauté guinéenne**

Mamadou BARRY  
[mamunbar@yahoo.fr](mailto:mamunbar@yahoo.fr) 06 37 68 00 31